

LA SEMANA

LA SEMANA

REDACCION

ADMINISTRACION e IMPRENTA

Calle del Colegio

Se publica los domingos

Colaboran en este periódico los mejores escritores de la región

SUSCRIPCION

En Orihuela, un mes 0,50 plus

Fuera, trimestre 1,50 id.

PAGO ANTICIPADO

Socialismo

Al amparo de la ley que permite a los ciudadanos asociarse libremente para fines honestos y lícitos de la vida humana, los perfeccionistas a la clase obrera han instituido considerable número de asociaciones como medio necesario a la defensa de sus intereses.

Asociándose hacen uso de un derecho, y el fin que persiguen no puede ser más justo. ¿Lo conseguirán?

A tres clases podemos reducir las muchas asociaciones obreras existentes en España y fuera de ella: las socialistas, las neutras y las informadas por el espíritu cristiano.

No sueñen los obreros con mejorar su situación social y económica, siguiendo el absurdo sistema socialista.

Pretendiendo el socialismo realizar la completa felicidad del hombre en esta vida con la creación de un nuevo estado social, que haga de la tierra un verdadero paraíso en que el hambre, la miseria, los trabajos y contrariedades que hoy amargan la existencia serán desconocidos; no habrán pobres ni ricos, amos ni criados, patronos ni obreros, superiores ni súbditos; todos los hombres serán perfectamente iguales con perfecta igualdad de derechos en todos los órdenes, principalmente en el orden económico; los bienes temporales, únicos en cuyo goce hacen consistir la dicha humana, serán comunes, pudiendo disponer cada individuo sólo de aquella porción que necesite para asegurar su bienestar, y en sus relaciones, no les alcanzarán otros deberes que los que a sí mismos, por mutuo convenio, voluntariamente se impon-

gan, siendo la conciencia de cada uno la única norma de conducta, sin que autoridad, ni ley, ni código, ni institución alguna de las que hoy sirven de fundamento y regulan la vida social puedan coartar en lo más mínimo su absoluta independencia omnimoda y libertad.

Y como para llegar a la realización de tan utópico ideal es necesario desaparecer en absoluto el orden social existente, a este objeto dirigen sus trabajos las múltiples fracciones en que los partidarios de tan erróneo sistema se hallan divididos, excoyuntando fuera de la legalidad procedimientos diversos, más o menos violentos, para aclarar la gran revolución social, la tremenda catástrofe que destruya en inmenso montón de ruinas, a todas las clases, todas las instituciones que forman la sociedad actual.

Este y no otro es el fin que persiguen los corifeos de la propaganda socialista.

Afortunadamente, el obrero, a fuerza de desengaños, va conociendo las tendencias y alcance de ese espíritu de solidaridad socialista.

¡Lástima de energías, que se emplean en trastornar al mundo!

DOLOR

Para mi amigo Montoro

Yo contemplé la imagen de tus penas,
la que fué de tu amor,
la de miradas limpidas, serenas,
la que es hoy tu dolor.
La que en su afán de madre cariñosa
cifóte por laurel,
del jardín de su alma, dulce, hermosa
el egregio clavel.

Yo vislumbro sus ansias, sus anhelos
sus ternuras sin fur,
y yo observé sus penas, sus desvelos,
su amor de serafín.
Vila siempre adelante y venerada;

fué su único vivir.
Siempre madre completa, respetada
ha sido hasta morir.
Todas cuantas ternuras son de madre
en tí depositó;
y siguiendo al esposo, fiel, tu padre,
á tí te abandonó...

Llora, mi amigo, llora, que es tu pena
la muda confesión
de un hijo, que á su madre guarda llena
el alma, de ilusión.
Llora, llora, tu pérdida es sensible.
No ahogues tu dolor.

Mas no hagas con tu llanto que, irascible
se torne el Creador.

Pon frenos á tu angustia y tu desvelo,
y créete de mí
si digo que tu madre está en el cielo
esperándote á tí.

Yo contemplé la imagen de tus penas,
la que fué de tu amor,
la de miradas limpidas, serenas,
la que hoy es tu dolor.

La que en su afán de madre cariñosa
cifóte por laurel,
del jardín de su alma, dulce, hermosa,
el egregio clavel.

ENRIQUE ALBERT

Monóvar.

Nocturno

Reinar las sombras, inciertas
Diosas del misterio que convier-
ten el paisaje en un recinto de
fantasmas. La noche plácida y es-
trellada, se desliza majestuosa;
hace bochorno; cantan los grillos;
la luna riela en las aguas del si-
lente río, que se desliza por entre
el cañaveras gemidor de quejas
nocturnas.

Hay sonidos inciertos que so-
bresaltan los ánimos reposados y
tranquilos; en el cielo, alguna es-
trella, corre de pronto, rá idamente,
dejando tras de sí un arco
plateado que se esfuma luego.

Hay paseantes solitarios que se
pierden en la sombra.

De un lado, la ciudad en forma
de gigante, se vislumbra envuelta

en un gran manto negro, picoteado de puntos luminosos.

Suenan voces misteriosas que animan un diálogo aburrido.

Un perro sobresalta, con su ladrar persistente y chillón, la quietud mansa y serena de la noche.

Hay casa solitarias, con luces mortecinas, que encierran secretos en sus paredes blancas, sobre sus suelos limpios y brillantes.

Yo, paso junto á estas casas que tienen ventanas á medio abrir, con botijo con agua puestos, al sereno en busca de un frescor agradable.

Yo, que veo en las cosas un más allá misterioso, vislumbro «algo» tras estas rejas en cuyo interior brilla una luz suavemente tenue; y junto á una de ellas, medito, apoyado en sus hierros...

Y, de pronto, percibo el respirar acompasado de un pecho que descansa del otro lado de la reja.

Y, después, indistinto, llega hasta mí, el suspiro dulce y breve de alguien que sueña.

Y, á distancia, se oye el rasguear de una guitarra, cuyas cuerdas armoniosas, derraman cadenciosas y sentidas, sus sonidos melancólicos y tristes...

Y, con estos pocos detalles, vulgares, viejos y gastados, concibo en mi espíritu un poema de amor.

RAMÓN PONTONES

Murcia.

CUADROS VIVOS

Compañeros, y compañeras, Sois unos bahúcas! No sabéis palabra de lo que os conviene para alcanzar vuestra regeneración física, social, fenomenal, piramidal y total.

Compañeros... ¡Viva la escuela neutra, laica y atea, aunque decir esto sea poner albarda sobre albarda! Viva la libertad! Viva el colectivismo obligatorio! Guerra á las clases acomodadas ó que lo parecieran, aunque pasen las de

Cain! El mar, el diluvio! Horror, terror, furor!

D. Bonifacio se tapó los oídos, desgarrados por el vozarrón de trueno, que rugía los anteriores «principios», y en cuanto se hubo despejado la atmósfera, exclamó:

—No, hermanos míos... ¡Viva vuestro bienestar moral y material, y la santa libertad, que es patrimonio de nuestra alma! Paz y no guerra. Amor y no odio. Caridad y no exterminio. Acción fecunda y no revolución.

Rafagas

Voy a escribir unas cuartillas sobre «Flores silvestres» de Sansano.

No estudiaré su aspecto literario, ni entraré a analizar su forma artística. Quédese eso para hombres doctos.

Mi objeto es consignar un «hecho» y exponer su «causa».

Leed, una á una, sus poesías y medítalas despacio: ¿verdad que destilan amargura?

Pues esa amargura revela el estado de espíritu de su autor.

Sansano tiene un alma muy sensible. Durante su larga vida literaria ha encontrado «sembrado» su camino de abrojos y espinas.

¿Quién no los tiene?

Sansano, en su galopar por el mundo de las letras ha visto obstaculizado el paso por una pléyade de escritorzuelos que envidiosos de su valer y brindándole una falsa amistad le han detenido la carrera, y ¡esto le llega al alma! Y

La infidelidad produce casi siempre profundo desprecio; á Sansano le causa honda amargura.

Ese sentimiento arraigado en su alma, lo vierte en sus obras, dándoles un acento triste, imprimiéndoles notas quejumbrosas.

Pero en ese sentimentalismo está el mérito de sus trabajos. La música excelsa de los versos de Rueda, atronadora y bravía, le sorprendió agradablemente; pero el ritmo quejumbroso y sombrío de las composiciones del inmortal Adolfo Gustavo, palpita en su alma de una manera prodigiosa, dando á sus escritos una luz tenue de amanecer sombrío...

Y esos pensares lánguidos, esos sentires hondos, esos decires suaves forman su estilo.

FRANCISCO SEMPERE

O. ihuela.

Lejos de la patria

A mi querido amigo Francisco González

Dulce recuerdo de mi ilusión, tierra bendita donde nací;

qué triste vivo, patria querida, qué triste vivo, lejos de tí.

Sin ver tus montes, ni ver tus ríos, sin tu aire puro yo respirar,

sin ese cielo claro y hermoso que te cobija poder mirar:

sin oír los cantos de tus mujeres, aquellos cantos que yo aprendí,

vivo muy triste en mi destierro, vivo muy triste lejos de tí.

Perdí en la guerra mi libertad, perdí á mi patria, que era mi amor

y bajo el peso del hierro cruel llora y suspira mi corazón.

Cuando en las noches de clara luna mi vista elevo al cielo azul,

sólo un recuerdo mi mente llena y ese recuerdo, patria, eres tú.

Cuando los rayos del sol ardiente bañan mi rostro con su esplendor,

yo de rodillas le pido al cielo por tí tan solo en mi oración.

Cuando los trinos de los jilgueros escucho ansioso en el vergel,

creo que tus lenguas un hitano entonan á tu grandeza, á tu poder.

Y en el murmullo del arroyuelo y en el bramido del huracán

en todas partes, patria querida, oigo tu nombre con grato afán.

Pero mis ojos, ¿no han de poderte como otras veces, patria, mirar?

Bajo la sombra de tus arbustos ¿no he de sentarme ya á descansar?

Acaso nunca tu suelo hermoso mi ardiente llanto ha de regar;

y si la muerte hiere mi vida ¿ni aún en tu tierra he de posar?

No, no es posible tanto dolor; yo siempre sueño donde nací;

yo solo ansío, patria querida! volver á verte, morir en tí.

MANUEL RAMIREZ SORIA

El terrorismo

Nuevamente se enseñorea de la hermosa ciudad de Barcelona el terrorismo anarquista.

Otra vez la fiera revolucionaria manifiesta su odio á muerte á esta desgraciada sociedad, apelando al medio vil de la cobardía salvaje.

La traidora bomba vuelve á turbar la paz de la populosa ciudad á cuya destrucción aspiran los que en sus antros nefandos conciertan planes funestos para después llevarlos á la prensa al amparo de la legalidad.

Después de todo no puede ser otro el resultado. Se les viene ofreciendo libertad y más libertad á quienes por su educación perversa debieran carecer de ella por lo más mientras no abomina-

ran de tan criminales doctrinas y al observar que en las concesiones, no pueden rebasar los gobernantes los límites de la Constitución, con ser tan excesivamente amplia creen ver restringida la maltrecha libertad. Y con una incontrovertible lógica, aunque desprovista de sentido común, pretenden romper sus escasos frenos, reclamando con las bombas lo que de otro modo no pueden pedir.

Es, pues, inútil que los gobernantes anden con paliavos, ni pretendiendo calmar los malos intentos del anarquismo con anuncio de proyectos más ó menos radicales, que si por una parte pudieran halagar á unos cuantos por otra, contrariarían á la inmensa mayoría de la Nación. En cambio esos anunciados radicalismos no lograrían acallar á la fiera revolucionaria cuyos odios están puestos no solo contra el Altar, sino contra el Trono, contra la propiedad, el ejército, y en general contra el orden social. Y ya ven que las concesiones no pueden llegar á tanto.

Se hace precisa una campaña activa, tomando posiciones de frente, contra los enemigos del orden social; y á esta campaña debe asociarse la prensa hourada, debe secundarse en el Parlamento y ponerse en práctica por los gobernantes, teniendo en cuenta que si procaz y traidora es la gente revolucionaria, es más cobarde ante los tribunales militares.

La sociedad entera debe unirse á esta patriótica labor contra esos encangrenados elementos que la denigran y deshonran, contra esos vocingleros charlatanes de plaza que en sus mítines y periódicos son el escarnio de la civilización.

EL P. LUIS

El Ilmo. Sr. Obispo de Solsona, Don Luis Amigó Ferrer, es para Orihuela una figura de actualidad.

No habrá ni un oriolano siquiera que no conozca al P. Luis, como aquí se le llama.

Masamagrell tiene la honra de ser la patria de este insigne varón, y Orihuela ha tenido la dicha de albergarlo en su seno durante largos años, desempeñando el cargo de Guardián del convento de capuchinos.

Es orador de imaginación y verbosidad asombrosas; posee una cultura extrema y es un brillante escritor, partidario de la prensa católica y valiente

fustigador de las eregias modernas.

Nació el 17 de Octubre de 1854, siendo sus padres Don Gaspar Amigó y Doña Genoveva Ferrer, labradores de desahogada posición.

Hizo los estudios de la carrera eclesiástica, con las más brillantes notas.

Es fundador de los Terciarios regulares, que tanto bien están haciendo al pueblo de Madrid.

Que Dios le dé largos años de vida.

TESORO OCULTO EN UN ARBOL

En Nueno, población de la provincia de Huesca, se ha descubierto un tesoro, oculto en condiciones singulares.

Hay en dicha ciudad un propietario llamado D. José Alastrué que era dueño de una vieja encina, la cual encerraba en sus raíces una fortuna.

Supónese que en tiempo de la guerra de la Independencia, un Alastrué, labrador rico, guardó en la carrasca joven entonces, gran cantidad en oro. El árbol creció extendiendo su raíces y fué ocultando más y más cada día, al retorcer sus brazos, aquella fortuna de la que nadie supo despues una palabra. El enterrador del oro se llevó el secreto á la tumba.

Hace pocos días unos carboneros compraron la carrasca, dando por ella veinte pesetas, sin sospechar que ocultaba un tesoro.

Los carboneros intentaron deshacer á golpes de hacha la vieja encina; pero el tronco, indomable, fiero, resistía á flor de tierra. Pudieron, al fin, arrancarla de cuajo, decidiendo quemar todo el tronco en una pieza.

La encina, íntegra, fué colocada en la carbonera, quemándose á fuego lento.

Cuando el carbón estuvo consumido se observó, con sorpresa, que habían en los carbonos planchas de metal y residuos de una fundición extraña. Con los cuchillos hacíanse raspaduras en las planchas que deslumbraban con el brillo de oro.

Pronto cupió la noticia en Nueno y el yacimiento de la carrasca fué «escarbado» y objeto de atentas investigaciones.

El carbón se reconoció pieza por pieza y todo el mundo se dedicó á la busca del preciado metal fundido en una miserable carbonera.

Caleúlase que, á estas horas, se han extraído de los carbonos más de cuatro arrobas de oro.

NOTICIAS

por haberles encontrado faltas en el peso, tres vendedores de pan.



SEGUNDO ANIVERSARIO

La Señorita

Angelita Torregrosa Tules

Salteó el 31 de Mayo de 1908

después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus afligidos padres y hermanos, y la Redacción de LA SEMANA,

Suplican á sus amigos y lectores de este periódico, una oración en sufragio de la finada. Orihuela y Mayo, 1910.

Los Ilmos. Sres. Obispos de Tortosa, Solsona y Murcia, han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Cou motivo de la detención un periódico ha dicho que fueron á la cárcel «acompañados» de la guardia municipal.

Por lo tanto, me figuro lo que diría alguno al llegar á la cárcel:

—¡Señores, no molestarse! me produce gran violencia el pensar que por mi causa tal vez á las horas estas no habreis quizá ni almorzado! y los guardias con fineza responder.—¡Hombre, por Dios! ¡No merece esto la pena! ¡Pues no faltaba otra cosa! ¡Nada, nada, no es molestia!

La lámpara eléctrica de la calle de San Cayetano, continúa sin alumbrar.

Por lo cual yo me figuro que esta calle ya no es calle... siuo un enigma enredado, ...y que no lo sepa nadie.

Si el tiempo lo permite; esta tarde saldrá de la Santa Iglesia Catedral la procesión llamada del Corpus, que es una de las más solemnes que se celebran en Orihuela.

Por la noche tendremos velada musical en el paseo de la calle de Sagasta.

Ha regresado de Cartagena el eloquente orador R. P. Guardián de Franciscanos.

Y después de pasar unos días en su tierra natal, al lado de su distinguida familia, hemos tenido el gusto de saludar á Fray Jeronías, de Sueca religioso capuchino.

A la fiesta de las Espigas que celebrará la Adoración Nocturna de Murcia, se proponen asistir numerosos adoradores de esta ciudad.

La sección oriolana celebrará la mencionada fiesta, á ser posible, en la iglesia del Seminario de San Miguel.

Hemos tenido el gusto de ver unos bonitos programas anunciadores de las fiestas religiosas con que los padres del Colegio de Santo Domingo obsequiarán durante el mes de Junio al Sagrado Corazón de Jesús.

Los cultos resultarán solemnisimos.

En el próximo número insertaremos una bellísima poesía de nuestro amable colaborador don Enrique F. Cuevas. titulada «El baturro triste».

En el Arrabal Roig levantaron anoche el vuelo dos «tortollos».

La ascensión fué momentánea pues cazadores de buena pr- pila dieron con ellos.

FABRICA DE GENEROS DE PUNTO

Capdepón 7 bis

MÁQUINAS RECTILINEAS

Se hacen toda clase de trabajos con los mejores algodones conocidos.

Medias desde 0'50 hasta 5 pesetas.

Calcetines desde 0'40 hasta 3'50.

Elasticas desde 1'50 en adelante.

Pantalones desde 2 ptas. id.

Cubre corsés desde 1'75 id.

Toreras desde 1'75 id.

Refajos desde cinco pesetas.

Grande variedad en trabajos de fantasía y calados á precios convencionales. Se hacen composturas y toda clase de encargos.

Se admiten oficiales.

D. Avelino Perez Burguete

Veterinario é inspector de carnes

Posada del Carmen, Orihuela Rebaja de precios en toda clase de servicios.

Herraje de goma para corregir defectos de aplomo y muy apropiado para facilitar el trote.

Sindicato de Productores de Naranja ORIHUELA

Abonos para cada cultivo en sacos de setenta kilos

Naranjos juvenes. Ptas. 16'75
Naranjos en producción. » 16'50
Cáñamo. » 17'40
Patatas. » 17'20
Pimiento y hortalizas » 16'56
Alfalfa y panizo » 15'50

Sulfato de amoniaco.—Nitrato de sosa.—Sulfato de potasa.—Cloruro de potasa.—Kainita.—Superfosfato de cal de 16, 18 y 28, 20 Sulfato de hierro.

Insecticidas.—Aceite grasa de sardina.—Aceite pesado de alquitran.—Sosa cáustica.—Trementina.—Pez griega.—Carbonato neutro de sosa.—Sulfato de cobre.—Fórmulas en latas de 20 k. para 500 litros de agua.

Exp. de Juan Samsano. Orihuela

CORRESPONDENCIA.

F. B.—Perdona si no van hoy tus pasatiempos,

D. E. F. Torrevieja.—Muy bien. Recibimos siempre tarde los originales; irá pronto.

D. A. M. Valencia.—Recibida carta. Pronto contestaré.

F. T.—Callosa—Le aconsejamos que no escriba más cantares pues vamos á terminar por creer que es usted una calamidad que nos á traído el cometa.

Escuelas laicas

«Deben ser llevados á los tribunales aquellos padres que envien á sus hijos á las escuelas en cuya puerta está escrito:

«Aquí no se enseña Religión.» La enseñanza religiosa es, en mi concepto, más necesaria hoy que nunca. A medida que el hombre se desarrolla, más debe creer.... Quiero, pues, sinceramente; diré más, quiero ardientemente la enseñanza religiosa.»

(Discurso de Víctor Hugo en la Asamblea Nacional francesa).

«Actualmente se enseñan muchas cosas en las escuelas; pero es menester no olvidar lo que tiene importancia capital en la educación. Me refiero ante todo, á la religión. Vuestra tarea más difícil é importante consiste en infiltrar en el niño el temor de Dios y enseñarle el respeto de las cosas santas.»

(El Emperador de Alemania, Guillermo II)

PENSAMIENTOS

I

Las ideas son una escalera, por la cual marcha el Progreso conduciendo á la humanidad hacia una meta que no llegará nunca. Pues las nuevas ideas, se encargarán de hacer la escalera interminable.

II

Si toda la energía, riqueza y tiempo que empleamos los hombres en hacernos daño; los empleásemos en hacernos bien y protegernos mutuamente, no sería el mundo un semillero de discordias, y la humanidad sería feliz.

III

Está la vida tan plagada de males, que cada momento de placer que le arrancamos, nos cuesta muchos días de sinsabores.

IV

La vida es un carnaval perpetuo; á excepción de tres días cada año, en que la Sociedad se quita la verdadera careta, y se muestra tal cual es.

V

Si las intimidades de cada uno salieran á plena luz; y la verdad brillara con todo su esplendor, sería cosa de ver á la Sociedad taparse la cara roja de vergüenza unos de otros.

CECILIO GALERA.

Pluma y tijera

Hace días fueron detenidos varios gitanos que se creían dueños absolutos de la vega oriolana.

Tienen un amor ciego á las gallinas.

El viernes fueron multados

Sección de Anuncios

ALMACEN DE MADERAS — DE — ADOLFO WANDOSELL

Calle de Unión Agrícola. — ORIHUELA

En tan importante establecimiento, encontrará el público una gran economía en los precios, y madera en calidad superior á todas cuantas se han vendido en esta ciudad, puesto que el señor Wandosell Calvache tiene firmados varios contratos con las casas más importantes del extranjero, con el fin de poder competir con todos los almacenes de España.

Chocolatería DE santoro Hermanos

Calle del Colegio — Orihuela

La calidad inmejorable de nuestros productos, se vé evidentemente en el creciente favor que el público nos dispensa.

Se hacen tareas por encargo y en casa de los consumidores.

Probad estos chocolates y os convenceréis.

José María Rebollo

Colegio, Orihuela

Se pintan y restauran cuadros e imágenes finas — Retratos al Crayón — Especialidad en decorados. — Se pintan carruajes, empleando los mejores colores y barnices extranjeros — Estenso surtido en muestras fileteadas y enreladas, para la elección de colores.

Trabajos de gran elegancia y delicado gusto artístico

Viuda de Torres

Gran almacén de muebles

Calle de Sagasta
ORIHUELA

Objetos para regalos. Muebles lujosos y ordinarios

GRAN ZAPATERÍA. Comprad el calzado á

Mariano Martínez

No comprad calzado sin antes visitar esta casa en la calle Mayor, Orihuela, ó sucursal en Torrevieja. Gusto, solidez y economía.

SO C I E D A D A N O N I M A C R O S

PRINCESA 21. — Barcelona

Superfosfatos, Nitratos de Sosa, Amóniaco, Sales potasicas etc. etc.

Análisis de tierras. — (Remítense por correo 200 gramos). — Consultas é instrucciones sobre el empleo de los abonos.

Dirigirse al señor director de las oficinas de información técnicas agrícola.

D. Juan Gavilán. — Jovellanos, 5. — MADRID

Para precios y noticias mercantiles, dirigirse á la agencia de la

Sociedad Anónima CROS. — Ontroga, 41. — Alicante.

ó á la sub-agencia DE ORIHUELA

Loaces, 13

Chocolatería de J. Beltrán

Colegio, 31. — ORIHUELA

Chocolates selectos de todas clases.

Venta del café torrefacto marca «La Estrella»
Probadlo y os convenceréis.

José M. Soriano B.

San Juan, Orihuela

Comiiones y representaciones
Revistas y catálogos de modas para
señoras y niños

El Capricho Angel Beldá

Es conveniente visitar este establecimiento de tejidos.

PLAZA DE LA SOLEDAD — ORIHUELA

Géneros inmejorables de las más acreditadas casas — Altas no vedades para señoras y caballeros.

ACADEMIA DE DIBUJO Y PINTURA DE

Montserrat Fenoll

Santiago, 2. — ORIHUELA

Clase diaria nocturna

Plumas y Ujeras

Face días fueron detenidos varios
gitanos que se creían dueños de
litos de la vega oriolana.

Tienen un amor ciego á las
gitanas.

Escuelas laicas

«Deben ser llevados á los tribunales aquellos padres que envían á sus hijos á las escuelas en cuyas puertas está escrito:

«Adul no se enseña Religión.» La enseñanza religiosa es, en mi concepto, más necesaria hoy que nunca. A medida que el hombre se desarrolla, más debe crecer.

«Actualmente se enseñan muchas cosas en las escuelas; pero es menester no olvidar lo que tiene importancia capital en la educación. Menester ante todo, á la religión. Vuestra tarea más difícil é importante consiste en influir en el niño el temor de Dios y en enseñarle el respeto de las cosas santas.»

(Discurso de Victor Hugo en la Asamblea Nacional francesa)

Las formidables de estos días han causado grandes estragos en la patria y mundo.

Las pérdidas son enormes.

El Emperador de Alemania

Esta noche debutará en el Teatro Real la obra «Tropico» de los señores de la Troupe Tropic.

«La Troupe Tropic es sin duda una de las mejores compañías que se presenten hoy en los teatros de España, por el cual creemos que esta noche obtendrá un triunfo completo.»

Las formidables de estos días han causado grandes estragos en la patria y mundo.

Las pérdidas son enormes.

El Emperador de Alemania

Por adelantado le felicitamos.

«Actualmente se enseñan muchas cosas en las escuelas; pero es menester no olvidar lo que tiene importancia capital en la educación. Menester ante todo, á la religión. Vuestra tarea más difícil é importante consiste en influir en el niño el temor de Dios y en enseñarle el respeto de las cosas santas.»

(Discurso de Victor Hugo en la Asamblea Nacional francesa)

Las formidables de estos días han causado grandes estragos en la patria y mundo.

Las pérdidas son enormes.